



Für den Landeshauptmann gab es in der Einkaufsstraße ein Leiberl mit dem Aufdruck „Haslauer 1“. Weiters im Bild Berufsschuldirektor Johann Grall (2.v.r.) und Bürgermeister Georg Gappmayer (r.).

Berufsschule startet in eine neue Ära

In Tamsweg steht eine der modernsten Berufsschulen Österreichs.

TAMSWEG. Innerhalb eines Jahres wurde aus dem sanierungsbedürftigen Gebäude der ehemaligen Informatikhauptschule eine der am modernsten ausgestatteten kaufmännischen Berufsschulen Österreichs: die Landesberufsschule Tamsweg. Die Gesamtkosten von 3,15 Millionen Euro trägt das Land Salzburg.

„Das Leitbild der Schule 'Bewegung heißt Zukunft gestalten' findet sich in vier Bausteinen wieder: in einem bewegenden Unterricht, wobei die Schule viel Wert auf psychische Gesundheit legt, auf einen bewegten Unterricht, das heißt eine ganzheitliche Gesundheitserziehung und ausreichende Bewegung, weiters auf beste fachliche Ausbildung und 'Beziehung', das heißt Respekt als Maxime im Umgang miteinander“, betonte Bildungsreferent Landeshauptmann Wilfried

Haslauer bei der feierlichen Eröffnung der „Landesberufsschule neu“ in Tamsweg.

Im neuen Schulgebäude der Landesberufsschule Tamsweg haben nun bis zu 120 Berufsschüler/innen Platz und alle Klassenräume sind mit EDV-Plätzen ausgestattet. „Dadurch ist das zur Verfügung stehende Stundenkontingent auch leichter einzuhalten. Für die speziellen Lehrberufe, es sind 15 Sparten aus Handel und Büro, sind nun auch Spezial-Räume vorhanden. Die vorhandenen Gruppenräume eignen sich für eine Aufteilung der Lehrerarbeitsplätze in Gruppen. Und durch die seit 2013 laufenden Sanierungsmaßnahmen des Schulhauses in der Schießstattstraße wurde das gesamte Gebäude barrierefrei umgestaltet“, betonte Landesberufsschuldirektor Johann Grall.



Die neue Berufsschule wurde offiziell ihrer Bestimmung übergeben.



„Bewegung heißt Zukunft gestalten“ ist das Motto der Landesberufsschule Tamsweg. Das wurde bei der Eröffnung und beim Tag der offenen Tür von Silvia Gautsch und den Schülern auch demonstriert.

BILDER: LÖNO

Die Landesberufsschule verfügt zudem über Aufenthaltsbereiche mit Kaffeeautomaten, Ecken zum Ausspannen, adaptierbare Vorführräume mit den neuesten technischen Geräten, einen Bewegungsraum, genügend Lagerräume und eine Einkaufsstraße. „Diese ist eine ein-

zigartige Einrichtung an einer österreichischen Berufsschule“, so Grall. Sie bietet die Möglichkeit, Verkaufsgespräche in praxisnahem Ambiente durchzuführen. Der Schwerpunkt der Landesberufsschule Tamsweg liegt auf dem kaufmännisch-administrativen Bereich.

Kfz REPARATUR FACHBETRIEB
W. Moser GesmbH & Co KG
 LACK - KFZ - Technik Shell - Station
 Austraße 21
 5582 St. Michael, Tel.: 06477-8400

AB SOFORT TOP GEBRAUCHTWAGEN ZU TOP PREISEN

Rehferer
Ich ♥ Käse,
 weil er Tradition und vollen Geschmack verbindet.
 Hedi aus Salzburg

Jetzt im neuen Design

SatzburgMilch
 ORIGINAL **Berg Käse**
 würzig kräftig
 FADENFEST
 LAKTOSEFREI
 OHNE GENUSSTOFFE

SatzburgMilch
 www.milch.com

Gäste **P**
 ... gute Schmankerl ... gute Tröpferl ... gute Preise

Wir haben nach unserem erfolgreichen Umbau wieder für Sie **GEÖFFNET** und freuen uns auf Ihren Besuch!

Schafaufbrat'n beim Henrigenwirt
 Goldbründl Tamsweg – bei der Murbrücke
 ab 4 Personen – auf Vorbestellung

Tischreservierung: 0664 / 230 35 83

man trifft sich in..

ST. MICHAEL

Donnerstag, 02. Oktober 2014, ab 18 Uhr

Goldener Herbst in der **Metzgerstub'n**

Livemusik & Tombola



Auf ein herzliches Grüß Gott freuen sich Elke und Sepp Sampl!